

ABSTRAK

Sukarno (1820410065) “Analisi Pendistribusian Dana Zakat, Infak, dan Shadaqah Melalui Program Pati Makmur BAZNAS Pati Dalam Upaya Meningkatkan Ekonomi Masyarakat Di desa Sidokerto.”

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan ekonomi yang ada di desa sidokerto yaitu, kurangnya perkembangan masyarakat untuk meningkatkan usaha mikronya. Pendistribusian dana zaka, infak, dan shadaqah semacam ini diharapkan dapat berjalan dengan baik dan membantu masyarakat dalam jangka waktu panjang. Untuk merubah ekonomi masyarakat menjadi lebaik baik.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif studi lapangan. Dalam pengumpulan data penelitian menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Metode wawancara dan dokumentasi digunakan untuk mengali data tentang penerapan pendistribusian, faktor pendukung dan penghambat, serta solusi untuk mengatasi hambatan dalam program pati makmur dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat. Saran dan prasaranan serta dokumen baznas, sedangkan observasi digunakan untuk memperoleh data tentang pelaksanaan pendistribusian dana zakat, infak, dan shadaqah melalui program pati makmur dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat.

Temuan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendistribusian dana zakat, infak, dan shadaqah melalui program Pati Makmur dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat di Desa Sidokerto. Terdiri dari tahap perencanaan dengan melakukan sosialisasi terlebih dahulu, kemudian calon penerima mengajukan syarat-syarat bantuan. Setelah berkas diterima dan akan disurvei kebenarannya. Tahap yang kedua, pelaksanaan pendistribusian dilakukan dengan beberapa langkah yang pertama, pemberian informasi dari perangkat desa kepala ketua majelis akan ada bantuan dana bagi para jama'ahnya, kemudian calon mustahik mengumpulkan berkas-berkas penajuan bantuan dengan memnuhi persyaratan. Para mustahik yang dinyatakan lolos akan dikumpulkan dibalai desa untuk pemberian bantuan ekonomi produktif. Faktor pendukung dari pendistribusian dana ZIS melalui program pati makmur dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat di desa sidokerto, faktor pendukung berasal dari lingkungan. Faktor lingkungan ini salah satu perangkat desa, tokoh agama, dan muzzaki. Sedangkan faktor penghambat dalam pendistribusian ini berasal dari faktor pengawasan, dan kurangnya kesadaran para masyarakat akan pentingnya berzakat pada lembaga atau instansi resmi (BAZNAS). Solusi untuk mengatasi hambatan pendistribusian dana zakat, infak, dan shadaqah melalui program pati makmur dalam upaya meningkatkan ekonomi masyarakat di desa sidokerto yaitu dengan penambahan staf khusus atau

tim pengawas dalam mengawasi pemanfaatan dana ZIS dari para mustahik.

